



# **fédération française des Échecs**

Agréée par le ministère de la jeunesse et des sports  
Membre fondateur de la fédération internationale des échecs

Communiqué de presse  
08 janvier 2007

## **La FFE, Gaz de France et Sarcelles se mobilisent dans les quartiers sensibles**

Dispenser une initiation au jeu d'échecs dans les quartiers sensibles est l'un des objectifs prioritaires de la Fédération Française des Échecs. Parce que notre discipline véhicule des valeurs telles que le respect de l'autre, l'apprentissage de règles communes et de citoyenneté, cette action s'inscrit dans le cadre de la politique socio-éducative de la ville de Sarcelles. Elle répond également à la volonté de Gaz de France de s'impliquer dans des activités visant à l'insertion et au développement de la notion de citoyenneté, notamment auprès des jeunes.

Une concordance de vues qui a abouti à la mise en place d'un projet commun entre la ville de Sarcelles, la FFE et Gaz de France, dont l'objet est la découverte et l'apprentissage du jeu d'échecs dans plusieurs quartiers de la ville de Sarcelles. Cette initiative se déroule sur l'année scolaire 2006/2007 ; afin de valoriser la participation du public concerné, les jeunes de 12 à 18 ans, elle sera couronnée par une manifestation à laquelle participeront des Grand-Maîtres internationaux.

La convention entre la ville de Sarcelles, Gaz de France et la FFE sera signée

**Mercredi 10 janvier 2007 à Sarcelles, à 10h00,**

en présence de François Pupponi, maire de Sarcelles, Jean-Claude Moingt, président de la FFE, et  
Jacques Mezon pour Gaz de France.

Contact :

Joëlle Mourgues  
01 39 44 65 81

[joelle.mourgues@echecs.asso.fr](mailto:joelle.mourgues@echecs.asso.fr)